

Mantap, PT Siringo-Ringo Kasih Bonus Tambahan Pemenang Juara Umum MTQ dan Festival Seni Qasidah

Junaidi - LABUHANBATU.NETWORKS.CO.ID

Mar 15, 2023 - 22:18



Humas PT Siringo-Ringo Secara Simbolis Menyerahkan Bonus Tambahan Pemenang Juara Umum MTQ Tahun 2023

Labuhanbatu Publik Sumut - PT Siringo-Ringo memberikan uang senilai Rp5 Juta (Lima Juta Rupiah) kepada masing-masing pemenang yang meraih juara umum Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke 52 dan juara umum Festival Seni Qasidah (FSQ) ke 37 di Masjid Al Ikhlas Kelurahan Ujung Bandar Kecamatan Rantau Selatan Labuhanbatu.

Pada perhelatan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke 52 tahun 2023, Kecamatan Bilah Hulu berhasil meraih juara umum. Sementara itu, Kecamatan Rantau Selatan selaku tuan rumah meraih juara umum Festival Seni Qasidah ke

37 tahun 2023.

Pemberian hadiah tersebut, diberikan kepada para pemenang juara umum oleh Manager Kebun PT Siringo-Ringo didampingi Humas di saksikan langsung Bupati Labuhanbatu dr Erik Atrada Ritonga, MKM pada acara penutupan Musabaqah Tilawatil Qur'an dan Festival Seni Qasidah tingkat Kabupaten Labuhanbatu di Kecamatan Rantau Selatan.

Richi R Ginting selaku Manager Kebun PT Siringo-Ringo secara seremonial menyerahkan langsung hadiah berupa uang tersebut, kepada pemenang juara umum Festival Seni Qasidah yang diterima langsung Camat Rantau Selatan H Azhar Rambe.



Sedangkan hadiah berupa uang bagi pemenang juara umum Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) diserahkan langsung oleh Humas PT Siringo-Ringo, M. Yusri Effendi Nasution yang diterima oleh Camat Bilah Hulu Muhammad Khamis dan Ritonga.

Humas PT. Siringo - Ringo, M. Yusri Effendi Nasution mengatakan bahwa bantuan tersebut merupakan bentuk kepedulian perusahaan dalam mendukung kegiatan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke 52 dan Festival Seni Qasidah ke 37 Tingkat Kabupaten Labuhanbatu Tahun 2023 melalui program Corporate Social Responsibility (CSR) dibidang Agama.

"Hal ini kami lakukan dalam rangka mendukung program Bapak Bupati Labuhanbatu untuk menciptakan generasi anak- anak serta remaja - remaja Kabupaten Labuhanbatu menjadi insan yang berakhlak dan beriman serta menciptakan khafilah - khafilah yang berkualitas untuk mengikuti kegiatan MTQ Tingkat Provinsi Sumatera Utara dan Nasional."

"Semoga bantuan yang kami berikan bermanfaat dan menjadi motivasi bagi

peserta kedepannya," Ujar Yusri Effendi kepada awak media ini, Senin lalu (13/3).

Tambahnya, "Kami mengucapkan selamat kepada Kecamatan Bilah Hulu atas juara umum MTQ Tahun 2023 dan kepada Kecamatan Rantau Selatan atas juara umum Festival Seni Qasidah Tahun 2023."

Sementara itu, Bupati Labuhanbatu dr Erik Atrada Ritonga melalui Assisten I Sarimpunan Ritonga Spd mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada PT. Siringo - Ringo atas dukungan dan sumbangsi perusahaan dalam pelaksanaan MTQ ke 52 dan FSQ ke 37 tingkat Kabupaten Labuhanbatu.

"Semoga dukungan ini menjadi motivasi dan semangat bagi para khafilah di Kecamatan - Kecamatan yang ada di Kabupaten Labuhanbatu," Ucap Sarimpunan.

Terpisah, Muhammad Khamisdan Ritonga selaku Camat Bilah Hulu melalui selulernya kepada awak media ini menyampaikan ucapan terimakasih kepada pimpinan PT Siringo-Ringo yang telah memberikan bonus tambahan bagi pemenang juara umum Musabaqah Tilawatil Qur'an.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada pimpinan PT Siringo-Ringo yang telah memberikan bonus hadiah tambahan bagi pemenang juara umum MTQ pada tahun ini, yang dimenangkan Kecamatan Bilah Hulu."

"Harapannya, kedepan PT Siringo-Ringo bisa berbuat lebih banyak lagi, untuk kemajuan Kabupaten Labuhanbatu khususnya dalam bidang agama."

"Mudah-mudahan pimpinan PT Siringo-Ringo beserta jajarannya selalu diberikan ke suksesan, dan senantiasa berbuat banyak untuk kemajuan Kabupaten Labuhanbatu," Tutup Khamisdan.